

Stéphane SAINT-ANDRÉ
Député du Pas-de-Calais
Maire de Béthune

Madame Silviane Le Menn
Résidence de Prat Maria
Rue du Léon
29000 QUIMPER

Affaire suivi par :
Alexandre JAKOBCZYK
Assistant Parlementaire

Béthune, le 10/01/2013,

Madame,

Vous avez bien voulu m'interpeller sur un sujet qui me tient particulièrement à cœur : « Le Droit à Mourir dans la Dignité ».

Adhérent à l'association « A.D.M.D. », j'ai déposé avec mon groupe une proposition de loi sur l'assistance médicalisée pour une fin de vie dans la dignité.

J'ai le plaisir de vous adresser ci-joint la copie de cette proposition de loi.

Soyez assuré de ma détermination de voir aboutir cette loi qui viendra renforcer nos libertés individuelles.

Restant à votre disposition,

Je vous prie de croire Madame, en l'assurance de mes sentiments les meilleurs.



Stéphane Saint-André